

Vos questions / nos réponses

## bonjour

Par [Profil supprimé](#) Postée le 20/03/2011 21:13

« J'étais un fumeur régulier, j'ai pas fumé depuis le 29 janvier 2011 et j'ai un test d'urine le 29 mars 2011 pour récupérer mon permis de conduire, est ce qu'il vont trouver quelque chose dans mes urines ??? merci :-) »

---

**Mise en ligne le 21/03/2011**

Bonjour,

La durée de positivité du cannabis dans les urines peut aller jusqu'à 70 jours pour un usage régulier (5 joints par jour).

Nous ne pouvons pas exclure la possibilité que vous soyez positif, bien que cela dépende de nombreux facteurs (poids, taille, condition physique, etc.).

Cordialement.

---